

自分の夢に向かって行動を

ナオイオート 人材育成へ「勇夢塾」立ち上げ

列島 NET WORK

ナオイオート(直井清正社長)は、社員に対する人材育成などを目的に、「勇夢塾(いさむじゅく)」を立ち上げた。直井正樹車両部長がディレクターを務め、同部長を含めた幹部社員8人が第1期生として毎週金曜日にミーティングを重ねる。塾は半年ごとにメンバーを入れ替える予定で、今後全社員が受講することで社内の活力を高めていく。(関東支社・進藤健之)



幹部社員8人が第1期生として毎週金曜日にミーティングを重ねる



決起大会で講演するサクセス・マネジメント新潟の丸山敏幸氏

第1期生8人 教材に SMI

同社では「従来以上に内容の濃い研修に取り組んだ方が社内の活力を高める」(直井車両部長)との判断から、「勇夢塾」との名前は、社員の人材育成のほかに、「会社と社員の意思統一」、「会社の自己成長」などを天30周年を迎えるため、この塾は、社員の人材育成の目標と進むべき道を明確化する、「社員1人1

同社が来年6月に創立して強い企業体質を作りたい」との目的としている。

これを機に、次の時代に向

けで、1グループ8人で「決起大会」を全社員約

いく構えだ。

強い企業体質づくり推進

同社では「従来以上に内容の濃い研修に取り組んだ方が社内の活力を高める」(直井車両部長)との判断から、「勇夢塾」との名前は、社員の人材育成のほかに、「会社と社員の意思統一」、「会社の自己成長」などを天30周年を迎えるため、この塾は、社員の人材育成の目標と進むべき道を明確化する、「社員1人1

同社が来年6月に創立して強い企業体質を作りたい」との目的としている。

これを機に、次の時代に向

けで、1グループ8人で「決起大会」を全社員約

いく構えだ。

グループ別に全社員が受講へ

首都圏リポート

立上げ後は、10日に取手市のあいおい損害保険取扱支社の会議室で、第1期生を集めてミーティングを行った。

立上げ後は、10日に取手市のあいおい損害保険取扱支社の会議室で、第1期生を集めてミーティングを行った。

塾を通して、「社員それぞれが夢、目標を持つことの重要性に気付くことが出来た。人生の目標を設定するいい機会になつたのでは。この塾で夢、目標を明確化し、自分自身の能力を信じ、前に向かって行動する力を身に付けて欲しい」(同部長としており、勇夢塾を通して営業体制の強化に結び付けていく構えだ。